



Les délices de marco

C'est avec un cœur rempli d'émotion et de passion que je prends le clavier pour m'adresser à vous aujourd'hui.

Depuis aussi loin que je me souviens, l'idée d'ouvrir ma propre pizzeria a été un rêve qui a illuminé mes journées et nourri mon esprit. L'amour pour la cuisine italienne et le souhait ardent de créer un havre de convivialité où les âmes se rejoignent autour de pizzas savoureuses ont façonné mon ambition.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/QtAr5yt>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean marc Figueras